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Rieccoci pronti! 

È stata una pausa lunga e calda, molto 
calda e anche molto laboriosa. 

Nel mese di luglio molte idee sono state 
discusse, valutate, criticate e molte altre 
sono arrivate alla concretizzazione. Parlo in 
particolar modo dei lavori che hanno 
riguardato la sede, dove le novità sono 
senz’altro ben visibili e spero gradite da tutti. 

Come ho già avuto modo di dire ai diretti 
interessati, questa estate abbiamo lavorato 
sodo e con grande soddisfazione, grazie 
alla indubbia coesione del nuovo Consiglio 
Direttivo. Uno scambio quotidiano (o quasi) 
che ci ha consentito di confrontarci sui vari 
punti in discussione, con buona 
coordinazione e partecipazione anche nella 
fase esecutiva. 

Ora è quasi tutto pronto per ripartire. Le 
piste sono state sistemate là dove qualche 
piccolo difetto si era evidenziato, i 
regolamenti sono ormai tutti a disposizione, 
la voglia di far girare nuovamente le ruote è 
tanta, quindi non mi resta che augurare a 
tutti noi una nuova brillante stagione 
agonistica, nel segno del puro divertimento. 

Ringraziare tutti mi pare doveroso. 

Il cinque componenti il Direttivo, le 
Commissioni tecniche, i soci laboriosi, i soci 
sostenitori, i soci fornitori (notare il 
bellissimo frigo messo a disposizione da 
Mario) e tutti coloro che abitano questo 
seminterrato. 

Buon VRslot a tutti. 

Ago 

Tocca doverosamente ad Andrea 
l’apertura di questa stagione, a lui che in 
questa estate ha tessuto ininterrottamente 
relazioni fra i vari organi del VRslot, 
portando a compimento ancora una volta 
l’impresa di preparare tutto al meglio. Egli 
stesso ha ringraziato tutti gli altri, e tanto 
basta. Verremo tutti ripagati da questa 
ventesima stagione di gare. 

Questa sera intanto prove libere, e 
ultimo riordino della sede in vista 
dell’Assemblea di inizio stagione, che torna 
a celebrarsi nel seminterrato, grazie agli 
spazi ricavati dal riordino dei box. 

Intanto preghiamo tutti di dare 
un’occhiata ai regolamenti, sia per essere 
aggiornati sulle (poche) variazioni, sia per 
verificare eventuali errori ed omissioni, 
come si usa dire in questi casi. 

Giovedì integreremo spiegando le scelte 
e i motivi che ci hanno portato ad esse, 
sempre sulla base delle consuete 
statistiche, che servono a far pendere 
l’ago… della bilancia su una o sull’altra 
categoria. L’invito ad esserci è come 
sempre rivolto a tutti; ci piacerebbe vedere 
anche gli ultimi arrivati, ai quali cercheremo 
di dare più spazio che in passato, 
raccogliendo impressioni ed eventuali 
desideri. Sarà poi il momento della ormai 
imperdibile “Cerimonia dei quadretti”, 
dove andremo a premiare i vincitori delle 
molte categorie che ci hanno impegnato a 
cavallo fra il 2018 e il 2019. 

Sabato poi sarà di nuovo club aperto, 
per dare spazio a quello che sarà un intenso 
pomeriggio di prove libere, in vista della 
prima di campionato del lunedì successivo. 

Questa, lo ricordiamo, sarà una stagione 
speciale, perché ci introdurrà nel 2020, 
l’anno del ventennale, per il quale sono già 
maturate alcune idee ambiziose per un 
degno festeggiamento. Venti anni di attività 
così intensa, con molte più luci che ombre, 
non sono poca cosa. 

L’augurio è tutto ciò possa durare  
ancora per molti anni! 
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